



# Freiwillige Feuerwehr Ruden

## Übungsbericht



## Übung – Atemschutzuntersuchung

---

Bericht: 09 / 2010

20.02.2010 um 10:00 Uhr

Um im Einsatz für den Notfall bereits zu sein, reicht es nicht ständig an Übungen teilzunehmen um sich auf dem Laufenden zu halten. Nein!

Gerade im Bereich des Atemschutzes ist dies nicht ausreichende. Hier sieht das Kärntner Feuerwehrgesetz eine Tauglichkeit des Trägers voraus, diese wird alle drei Jahre kontrolliert.

Es wird bei jedem Atemschutzträger oder Anwärter zwischen 17 – 49 alle 3 Jahre, darüber jährlich die Untersuchung durchgeführt.

Die Untersuchung besteht aus Anamnese, klinischer Untersuchung, Spirometrie, limitierter Ergometrie, - Ergotest und der zusammenfassender Beurteilung.

Im Jahr 2010 waren insgesamt 6 Kameraden der FF Ruden bei der Untersuchung in Völkermarkt und alle 6 haben die durchaus anstrengende Untersuchung bestanden.

Die Kameraden sind:

LM Christian Navadnig  
HMF Ing. Manfred Lipouschek  
OFM Benjamin Dischovnik  
OFM Dominik Grilc  
FM Türk Manuel  
PFM Georg Ganzi  
PFM Mario Haschei



Ich möchte mich bei allen Kameraden für die Aufnahme der Strapazen bedanken und wünschen weiterhin einen unfallfreien Atemschutzeinsatz bzw. viel Erfolg beim Kurs.

Das Atemschutzbeauftragten Team  
OFM Thomas Sintinger  
LM Christian Navadnig

